

Anders sein ist das schlecht?

Von MissTea

Das Einzige

°Anders sein°

Wir alle Leben in der selben Welt, leben von der selben Luft und Erde. Aber trotzdem wird ein Teil von uns als anders betitelt. Warum? Was bedeutet es, anders zu sein? Bedeutet es schlecht sein?

Ich meine, ist der Punk, der jeden Tag am Bahnhof steht und mit dem selben Zug wie ich fährt schlecht, nur weil er eine Irokesenschnitt und jede menge Piercings hat? Neulich haben ihn ein paar Typen angepöbelt, dabei kannten die ihn nicht einmal! Oder ritzt sich der Typ in meiner Klasse, nur weil er wie ein Emo aussieht? Betet meine Kollegin zu Satan, nur weil sie gerne schwarz trägt und Gothic Musik hört?

Nein. Aber sie alle werden gleich in eine Schublade gesteckt. Man glaubt zu wissen, wie sie sind. Sie sind anders.

Aber der Typ, der letzte Woche meinem Bruder die Kohle abgenommen hat, was ist mit dem? Ist der anders?

Nein, der gilt nicht als anders. Also kann anders nicht schlecht sein.

Anders ist einfach anders.

Oder wie kann es sein, dass der Begriff Emo zu einer Beleidigung wird, die sogar siebenjährige Kinder kennen? Wissen diese Leute, was Emo bedeutet?

Die meisten nicht. Sonst würde man ja die Goths oder Punks nicht plötzlich als „scheiss Emos“ bezeichnen. *

Und warum glauben so viele Menschen, dass Emos depressiv sind, sich ritzen und nie lachen? Ich kenne Leute, die haben den Style der Emos, sind aber ganz normal.

Also ist das Ganze doch unsinnig, oder?

Aber die meisten Menschen haben schon immer vor allem Angst gehabt, was nicht in ihr Bild gepasst hat. Andere Religion, anders Aussehen, andere Kultur, andere Hautfarbe. Und das sind nur die, die mir spontan einfallen.

Aber warum? Warum können die meisten nicht einfach auf jemanden zugehen, mit ihm reden bevor sie sich ein Urteil bilden? Ist das denn so schwer?

Man sollte jemanden nicht nur auf Grund seines Äusseren und denn Vorurteilen unserer Gesellschaft wegen als schlecht oder anders abstempeln. Vielleicht ist die Person ja ganz nett und man würde so eine langlebige Freundschaft verpassen.

Ich jedenfalls lebe mein Leben so, wie ich es will. Ich gebe nicht viel auf die Meinung der Menschen ausserhalb, vor allem dann nicht, wenn die mich nach meinem Aussehen beurteilen. Ich suche mir meine Freunde nach dem Charakter aus, nicht nach dem Aussehen. Und ich bin mit meinem Leben eigentlich ganz zufrieden. Meine Freunde mögen mich so wie ich bin und akzeptieren meinen eigenen Style. Ich bin einfach nur ich.

Vielleicht habt ihr euch das hier durchgelesen, vielleicht auch nicht. Vielleicht werdet ihr darüber nach denken. Ich wollte das einfach mal aufschreiben, denn es beschäftigt mich schon eine Weile.

Wenn ihr Fehler findet, könnt ihr mir die sagen.

Ich freue mich über Kritik und eure Meinung.

*ist mir selber passiert... Die Typen hatten echt keine Ahnung XD